

Image not found or type unknown



usurpation d'identité depuis 8 ans

Par **soldick**, le **19/01/2009** à **20:48**

Bonjour

je viens d'apprendre le décès de l'ainée de ma famille et je dois me rendre en Afrique
Problème j'ai une usurpation d'identité depuis près de 8 ans et on ne peut me faire mon
passeport

la je dois me rendre en Afrique je suis en contact avec la préfecture que puis je faire pour
avoir un document pour voyager

combien la prise de l'affaire sous votre tutelle me coutera telle merci mes respects

c'est tres tres urgent

0665578825

merci